

## Pengajian Rutin Fatayat Muslimat Sekecamatan Bantarbolang

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 02:21 -

---



PEMALANG- Organisasi Nu yang digandrungi fatayat muslimat. Setiap sebulan sekali mengadakan pengajian rutin. Dan dilakukana secara bergiliran. Sabtu (12/11) kemarin, pengajian rutin diadakan di desa Peguyangan tepatnya Masjid Alfattah dusun Klapanunggal yang di hadiri oleh pendakwah yaitu: Muhajirin Abdul Muits dari Pemalang, ketua Rois Syuriyah Nu Pemalang, serta ketua MWC Nu Pemalang dan para pejabat desa Peguyangan.

Acara ini dilaksanakan setiap sebulan sekali guna mempertahankan kader-kader Nu. Yang mana akhir-akhir ini banyak sekali aliran yang mengatakan islam tapi didalamnya bukan mengajarkan semestinya apa itu sebenarnya agama islam. Islam adalah agama yang rohmatallil'amin. Kegiatan ini juga berharap kader yang tadinya sudah tidak berjalan lagi, kemudian mau menghidup-hidupkan lagi serta yang sudah maju tambah dikenal dimana-mana.

Selain itu, kegiatan ini berguna untuk silahturrohim. Dalam kegiatan ini bukan hanya pengajian saja melainkan pelantikan kader fatayat Nu kec. Bantarbolang. Yang mana diberi sumpah

## **Pengajian Rutin Fatayat Muslimat Sekecamatan Bantarbolang**

Written by P3M

Wednesday, 23 October 2019 02:21 -

---

serapah untuk amanah dalam bertugas serta serah terima jabatan dari ketua yang terdahulu ke ketua yang baru dilantik. Ketua memberikan mandat kepada Alhikmah (ketua baru dilantik).

Pada saat pendakwah Muhajirin Abdul Muits memberikan mauidhoh khasanah serta ucapan selamat kepada sahabat Alhikmah yang telah dilantik. Beliau mengatakan " man istakhofa bil jiran", yaitu berbuat baiklah kepada tetangga. Sebab tetangga adalah kerabat dekat yang tahu menahu tentang kita. Tanpa tetangga tiada kedamaian hidup. Apabila kita sakit, pastilah tetangga yang diminta pertolongan. Apabila kita mati, tetanggalah yang menguburkan. Maka dari itu, berbuat baiklah kepada tetangga sebelum kalian berbuat baik kepada yang jauh.

**(Kelompok 33 Desa Paguyangan Kec. Bantarbolang Kab. Pemalang - Berita Minggu Ke 1)**